



Der Sportwart RKS

Deggendorf, den 18.09.2023

## Antrag zur Fachtagung BFA-R am 04.11.2023 in München

Sehr geehrte Damen und Herren,

der BRTV beantragt die Änderung der WKO 3.7 (4):

Die Mannschaftsmeldung ist spätestens vor Wettkampfbeginn per Mannschaftsmeldebogen dem Kampfgericht zu übergeben. Eine Änderung der Mannschaftsaufstellung nach dem Wettkampfbeginn ist nicht zulässig. Wegen der leichteren Organisation ist die Abgabe der Aufstellung bereits bei der Teilnehmersmeldung sowohl mit Mannschaftsmeldebogen als auch direkt in der DRTV Meldeliste möglich. Eine Änderung ist bis zum Wiegeende möglich.

In den letzten Jahren kam es vermehrt dazu, dass Vereine Ihre Mannschaften für einen Wettkampf gemeldet haben und dann vergasen den Mannschaftsmeldebogen abzugeben. Das führte dazu, dass **gemeldete** und **bezahlte** Mannschaften nicht gewertet werden konnten. Es gibt jedes Jahr diverse Fälle auf DM.

Sehr oft haben die Vereine die Aufstellung bereits mit der Meldung hinterlegt, was bisher aber nicht eine gültige Mannschaftsaufstellung darstellte. Wir sollten hier im Sinne der Sportler entscheiden. Aus meiner langjährigen Erfahrung als Verantwortlicher im Wettkampfbüro kann ich sagen, der Mehraufwand ist kaum spürbar, der Mehrwert für die Vereine ist riesig.

Mit freundlichen Grüßen  
Tobias Roßner  
Sportwart BRTV e.V.